

駅伝大会 総合5位(長岡Aチーム)

9月23日(月)第54回箕輪町駅伝大会が行われました。



疾走後の長岡選手全員の満足笑顔

Bチーム



Bチームも総合15位と大健闘



Aチーム



滝沢裕真君が2区、区間1位

柴裕介君が1区、区間3位

Cチーム



Cチームも西コース37位と頑張りました。

Dチーム



Dチームも西コースで38位と頑張りました。



本大会は秋空の駅伝日和で実施され、長岡分館も東2チーム・西2チームを結成しての参加となりました。本年度はグラウンド照明の増設・グラウンド整備等長岡区を始め、館の運営委員・ボランティアの皆さんの協力により練習環境に恵まれた中、ヶ月間の厳しい練習で選手は大きく成長し力を付けました。走る事はもちろん、挨拶の出来る子供達にと日々成長して、くれた事は私にとっても一生懸命に走る選手の姿は美しく、頼もしくもありました。くも、選手の皆さん、本当にご苦労様でした。又、大会閉会式後文化センターで今回一番ご苦労した鈴木監督の胸上げを全員で行う様子は感動の一言でした。来年も今年以上のチーム作りが出来ます様に、お願致します。

第五十四回箕輪町駅伝大会を終えて

コーチ代表 関 雅也



次の分館行事

11月10日(日)には長岡展覧会があります。